



校長室だより

6月

吉野川市立鴨島小学校
校長室だより 第3号
令和6年6月1日

【23日（日）の参観授業は「人権学習」】

6月（水無月）になりました。梅雨入りももうすぐです。

本校は、人権教育を学校教育の基盤に据え、学校全体で取り組んでおります。子供たちは、授業だけでなく、給食や清掃、係活動や委員会活動、休憩時間での友達との交流など全ての学校生活の中で、「命を大切にすること」「いじめや差別は絶対に許されないこと」「自分やまわりの人を大切にすること」「人それぞれ違いがあること」など、さまざまなことを学んでいます。



6月23日の授業参観日には、それぞれの学級で人権に関する授業を行います。子供たちの様子を是非ご覧になっていただきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

定期健康診断 よろしくお願ひいたします

学校では、毎年4月から6月末までの間に健康診断を行っています。成長期の子供たちがすくすくと健康に育つことを願ひ、その状況や実態を把握し、何か課題が見つければすぐに対応して、健康の保持・増進を図ることを目的にしています。子供たちの健康の保持・増進のための重要な学校行事、教育活動に位置づけて、学校を挙げて取り組んでおります。

なお、治療等の通知が届いた際には、速やかに関係医療機関や専門医にかかるようにお願ひします。また、気になることがございましたら、養護教諭等に相談していただければと思ひます。

お子様が元気で楽しく学校生活を送るためには、まず健康が重要だと思ひます。学校と家庭が連携を図りながら、子供の健康増進に取り組んで参りたいと思ひております。よろしくお願ひいたします。



修学旅行，自然の家宿泊学習に行ってきました

5月17日・18日は6年生の修学旅行，5月30日・31日は5年生の牟岐少年自然の家宿泊学習がありました。どちらにも同行させていただき、子供たちと共に充実した時間を過ごすことができました。5年生・6年生に共通して言えることは、とても元気であり、友達と協力していろいろな学習や活動ができたことです。子供たちがいきいきと活動する様子を見ることができ、とても頼もしく思いました。このような活動は、子供たちをよりいっそう成長させることを改めて感じました。

今後この経験を生かし、鴨島小学校のリーダーとして、ますます活躍してくれることを期待しています。



6年 修学旅行



5年 自然の家 釣り活動